

## ALMOST MONDAY PURO POP OPTIMISTA

Mientras la banda galopa entre melodías pegadizas, ritmos bailables y riffs con cierto aire funky, siguen escalando las listas de novedades musicales y engordando sus números.



OLIVER OWEN

N  
MODAL

## FUTBOL ADON CHIVA

Ricardo Cadena, técnico del conjunto rojiblanco, sabe que su meta es hacer respetar el peso de una de las playeras más grandes de México. "Ese es mi reto y quiero cumplirlo", dijo en entrevista.

RAMÓN ROMERO/ESTO



ESTO

www.elsoldemexico.com.mx



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 14 DE JUNIO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,426 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

### ACUSACIONES DE FRAUDE

## Donald Trump se despegó de la realidad, según asesores

WASHINGTON. Asesores del entonces presidente Donald Trump le dijeron que sus denuncias de fraude electoral generalizado eran infundadas y no revertirían su derrota electoral, pero él se negó a escuchar, según el testimonio presentado en una audiencia de la comisión que investiga los disturbios del 6 de enero de 2021 en el Capitolio de Estados Unidos. Funcionarios que trabajaron en la campaña de Trump y en su gobierno afirmaron que le dijeron que no hallaron respaldo a una amplia gama de acusaciones surgidas tras su derrota electoral de noviembre. **Pág. 23**



### DESEMBOLSAN ADULTOS MAYORES 34 MIL MDP EN SALUD

## Por cada 14 mil 200 viejitos, un geriatra

NURIT MARTÍNEZ

### Al menos 37% de los ancianos en México son dependientes de sus hijos, señala informe

Por el pago de un médico de farmacia, medicinas que no les brindaron en el sector público o la atención con especialistas en consultorios particulares, los adultos mayores y sus familias pagaron en el último año más de 34 mil 891 millones de pesos, estima el gobierno del presidente López Obrador. Esto, aun cuando una proporción de ellos tiene afiliación al IMSS, al ISSSTE o a otra entidad de seguridad social.

A poco más de dos años de concluir la actual administración, la Secretaría de Salud hizo público el programa de *Atención al Envejecimiento en México* en el que reconoce que la respuesta de atención médica a los adultos mayores es "fragmentada" y el sistema es de "insuficiente infraestructura".

Destaca que sólo hay 615 especialistas geriátricos certificados en el país.

Lo anterior significa que cada médico debe atender a más de 14 mil 200 adultos mayores.

El documento asegura que uno de los elementos que limitan el acceso de las personas mayores a los servicios de salud es el gasto de bolsillo.

Los seis hijos de María Cristina son los que pagan los médicos y la medicina complementaria a su servicio en clínica del IMSS.

A principios de este año ella empezó a sentirse cada vez más mal por la hipertensión que tiene desde hace años. Su doctor familiar le cambió el medicamento y ahí empezó el problema.

La medicina nunca la surtían en la clínica 23 y sus hijos la tuvieron que comprar.

Pero no fue lo único. Adicional a sus dificultades con el control de la presión se presentaron problemas con sus vórices. "Solo que el medicamento para eso ni siquiera existe en la lista del IMSS", cuenta Jorge, uno de sus hijos. "Nosotros compramos el Daflón, mes a mes, sabemos que lo necesita... pero el Seguro Social no lo maneja, entonces compramos ése; además del que sirve para la hipertensión, compuesto de Amlodipino-Valisartán e hidroclorotiazida, porque no lo han tenido". **Pág. 4**

### ESTÁ EN HUELGA Gasta Notimex en seguros de vida y móviles

Pese a estar próxima a cumplir 850 días en huelga, la agencia erogó recursos públicos en 2021 para contratar seguros de vida y hasta telefonía celular. **Pág. 6**

**ESCRIBEN**

Sara Lovera **Pág. 13**  
Alejandro Armenta **Pág. 14**  
Alberto Aguilar **Pág. 16**



DAVID DEOLARTE/ LA PRENSA

## Parecía que el calor no le hacía nada

El hielo seguía ahí. Algunas de las calles de las colonias Alfonso XIII, Sacramento, Barrio Santa María Nonoalco y San Juan de las alcaldías Álvaro Obregón y Benito Juárez todavía lucían ayer por la tarde las huellas de la granizada que azotó esa zona el domingo pasado. Vecinos no recuerdan una tormenta igual en décadas. **Pág. 19**